

« LES DEMOISELLES DU TCEH » !



Danielle et Céline,

Les plus anciens connaissent les célèbres « Demoiselles de Rochefort, » un film de Jacques Demy sur une musique de Michel Legrand ! Mais nous au club, nous avons les célèbres « Demoiselles ...du TCEH » !

Danielle et Céline tiennent d'ailleurs parfaitement leur rôle de trésorières !

En voyant l'épaisseur des dossiers, on peut aisément en conclure que leur job n'est pas des plus simples ! Je ne vous cache pas que les chiffres ne sont pas ma tasse de thé d'ailleurs, je préfère largement un verre de St Emilion !

L'objectif à atteindre chaque saison, c'est de constater que le plateau de la balance des recettes soit mieux fourni que le plateau des dépenses, sinon le club tombe à l'eau !



« Nos deux Picsou » ont beaucoup de compétence et d'expérience, c'est pourquoi elles affichent un beau sourire mais rassurons les adhérents et les partenaires, elles demeurent toujours vigilantes ! Comme elles le chantent en chœur « un sous, c'est un sous » !

Danielle et Céline ont bien deux cœurs, quatre prunelles et deux grandes mains pour récupérer les pièces de monnaie indispensables pour la vie du club !

Merci beaucoup Mesdemoiselles !

Jacques Legendre.

